

おぐらだけ

地区協議会
公民館だより

南山田地区協議会
南山田公民館発行



南山田地区区長会
会長
小田 詔志 氏

南山田区長会長 就任にあたって

心地よい風が吹き抜け、新緑が目にも鮮やかな頃となりました。南山田地区にお住いの皆様におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

この度、南山田地区区長会長を引き続き務めさせていただきますことになりました。小田詔志でございます。平素より南山田地区の行政区運営に対しまして、ご支援、ご協力いただき、誠にありがとうございます。

さて、昨年度は令和2年7月豪雨による大規模災害の発生、新型コロナウイルス感染症の拡大など、これまで経験したことのないような出来事により、私たちは大きな痛みを受けました。

現在も新型コロナウイルスは猛威を振るい、未だ終息への見通しは不透明なままです。また、農繁期、梅雨時期をむかえる中で被災箇所の復旧もままならず、皆さん非常に不安な状況であると思います。さらに地域では、高齢化や人口減少などによる行政区機能の低下など様々な課題もありますが、南山田地区の皆様がこの地域に、そして九重町に暮らして良かったと感じられる地域となるよう、人との繋がりを大切にしながら行政区活動に取り組みたいと思います。

力不足で至らぬ点多々あるかと存じますが、何卒、皆様方のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます、ご挨拶とさせていただきます。

～就任された方々からのご挨拶～

輝こう あなたも私も つくろう 元気なムラとマチ



南山田地区協議会
会長
小野 日隆 氏

新緑が美しい季節になりました。昨年の大水害の爪痕も痛々しい南山田の里は、あちこちにブルーシートが目立ち、重機の音が響き渡っています。田植えの準備が進み、澄んだ空をツバメが飛び交っています。芽吹いた若葉も色が濃くなり天地自然の力強さを実感します。この勢いも借りて、一日も早い復興が望まれます。

先日の総会において二期目の地区協議会長をお受けさせて頂きました。新年度のスタートにあたって、あらためて、活力ある南山田の地域づくりという本会の目的を再確認しているところです。ウィズコロナという言葉がありますが、しばらくはコロナに対抗しながらも一緒に走り続けなければなりません。コロナ禍の中で、地域が一丸となつて南山田を元気にするためにどのようなことができるか、何をしなければいけないかというところをしっかりと考えて諸活動を推進していきたいと強く思っています。ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いします。



南山田区長会の開催

4月9日(金)南山田公民館で令和3年度第一回の南山田地区区長会が開催されました。今年度は、区長の改選年度であり、地区協議会事務局長が進行役となり、令和元年度・2年度の事業報告、会計報告を行い、令和3年度、令和4年度事業や特殊詐欺撲滅パトロールの実施について協議しました。その後区長理事選出のため4地区で協議が行われ、区長理事の互選にて区長会長を選任しました。区長会長さん、区長理事さん、区長さん御多忙でしょうが2年間宜しくお願ひします。尚区長会長の小田氏は22日に開催された町の区長会で、九重町の区長会長に選任されました。

南山田地区協議会総会

4月19日(月)南山田公民館で令和3年度南山田地区協議会の定期総会が開催されました。小野日隆会長の挨拶に続き、来賓の小川克巳県議会議員、菅原美好九重町議会議長、熊谷博文企画調整課長よりご祝辞をいただきました。その後小田原克也氏(引治二区長)を議長に選任し議事の進行を行い令和2年度事業・会計報告と令和3年度の事業計画・予算案が提案され全会一致で承認されました。

今年度は役員改選があり、引続き会長に小野日隆氏を選任しました。小野会長のもとさらなる活動の充実を図るため地域の皆様により一層のご指導、ご協力をいただきたいと思ひます。南山田地区を走る路線バスの乗客が少ないので、どうしたらよいかの検討要請の意見が出され、議長が最後にコロナに負けない南山田地区を合ひ言葉に、お互いに声をかけ合ひ、皆さんが幸せになれるよう行動を起こし、明るい未来を目指しましょうと挨拶を致しました。

南山田3団体総会

4月23日に南山田公民館において、南山田青少年健全育成協議会、同26日に南山田体育協会、同27日に南山田人権・部落差別解消啓発推進協議会の総会が開催されました。令和2年度事業報告・会計報告並びに令和3年度事業・活動計画案・会計予算案の審議を行い承認をいただきました。

各総会では、役員改選があり、南山田青少年健全育成協議会は佐藤祥祐さん、南山田人権・部落差別解消啓発推進協議会は増田裕子さんが引き続き再任し、南山田体育協会では岐部俊哉さんが新しく選任されました。

南山田人権・部落差別解消啓発推進協議会総会終了後は、後藤大さんによる『こころの差別』というテーマでのミニ研修会がありました。



南山田地区公民館、体育館、グラウンドを利用する際は、マスクの着用、密な空間を作らない等感染症対策をしっかりと行っただうえ、ご利用お願いします。

5月・6月の予定

5月

27日 給食ボランティア

※5月のふれあいカフェ、ふれあい食堂については、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中止とさせていただきます。

6月

1・8・15・22・29日

ほほえみ教室

3・17・24日 給食ボランティア

18日 消費生活相談

25日 ふれあいカフェ

26日 ふれあい食堂

◎毎週火、木曜日 習字教室

◎毎週水曜日 子ども教室

(今年度は6月から開催予定)

※おぐらだけ発行時点で把握している行事のみ紹介しています。

※コロナ等の関係で予定は変更になることがあります。ご了承ください。

※コロナ等の関係で予定は変更になることがあります。ご了承ください。

